
Pièces 3 Pièces

Superficie 55 m²

Référence BBLH1

Prix 530 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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villa  sur  le  golf  de  Sainte  Maxime  avec  une  belle  vue  dégagée  sur  le  parcours.

Mazet 3 pièces d'angle avec belle terrasse de 24m², jardin d'environ 135m² avec

jacuzzi et son garage de 21m². Séjour avec cuisine moderne ouverte donnant sur la

terrasse  et  jardin  sans  vis  à  vis,  garde-robe  et  toilette.  Au  1ere  étage,  deux

chambres, la salle de douche et toilette séparé. Maison en excellente état dans une

résidence fermée avec tennis et piscine à pied du clubhouse du golf. Au calme au

bout d'une impasse. Climatisation réversible dans toutes les pièces.

villa  lovely  semi-attached house  on  the  golfcours  of  Sainte  Maxime with  vue  over

the green. This two bedroom house with garage, has terrace of 24m² and a garden

of  approximately  135m²  with  a  jacuzzi.  Situated  in  a  secured  residence  with

swimming pool and tennis court and walking distance of the clubhouse of the golf.

The house lies at the end of a dead end very quiet. Living room with open modern

kitchen coming out on the terrace and garden, toilette, not overlooked, upstairs 2

bedrooms, shower and separate toilet. The villa is in excellent condition, reversible

air conditionning.

IMMO COTE D'AZUR 

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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